

Einladung zur Sonntagswanderung bei Nusplingen am 08. August 2021



Schwäbischer
Albverein



In Fahrgemeinschaften wird das Örtchen Nusplingen im Zollernalbkreis angesteuert. Auf schmalen Pfaden, vorbei an der idyllisch gelegenen Mariengrotte, wird die Hochfläche in Richtung Heidenstadt erreicht. Am Weg zur Nusplinger Hütte bieten sich immer wieder Ausblicke ins Tal der oberen Bära und die umliegenden dichten Laubwälder.

Es wird eine kürzere Runde mit ca. 10 km und eine auf 16 km erweiterte Runde, mit dem Aussichtsfelsen an der Salhalde und der Dietsteighöhle, angeboten. Beide Gruppen haben einen Gesamtanstieg von ca. 300 Höhenmetern zu meistern.

Es besteht zum Abschluss der Rundwanderung die Möglichkeit die alte Friedhofskirche St. Peter und Paul zu besichtigen. Dieses Kirchlein ist ein kunsthistorisches, liebevoll restauriertes Kleinod. Die Wurzeln reichen bis ins 7.Jahrhundert zurück.



Tagesproviant und Wanderstöcke werden empfohlen.

Eine Schlusseinkehr ist vorgesehen.

Rückkehr gegen 19.00 Uhr

Treffpunkt: 8.30 Uhr am Parkplatz Stadthalle
zur Bildung von Fahrgemeinschaften

Wanderführer sind Helga Peiker und Waltraud Kolb

Bitte einen Mundschutz mitbringen.

Anmeldung im Schweizer Lädele am Schwarzen Tor